
ВОПРОС ДНЯ   

Какую живность вы держите
на своем участке?

Ирина ЦХОВРЕБОВА, жительница г. Ардона: 
– Мы живем в Ардоне, площадь двора и огорода по-

зволяет нам держать дома кур, поросят. Для нас это 
неплохой приработок – иногда продаем мясо и сало, да 
и у самих на столе всегда  качественные мясные про-
дукты. Конечно, ухаживать за живностью – большой 
труд, но мы справляемся. Во Владикавказе у родите-
лей сад-огород, там они держат несколько курочек.

Илона КАРАСАЕВА, г. Беслан:
– Держим сейчас кур, кроликов, коз. Последние 

мне нравятся больше всего – это молоко, сыр, масло, 
сметана и прочее, еще и мясо очень даже неплохое. 
Придется строить помещение и заготовлять корма. 
А вот минус в том,  что с ними становишься совсем 
не выездной: дойка и утром, и вечером, а после окота 
2–3 месяца – еще и в обед. 

Куры – тоже неплохо, очень скоро виден резуль-
тат, затраты быстро окупаются. Плюс – не требуют 
много места и внимания. Для себя решили, что надо 
в хозяйстве иметь по возможности разных животных 
и птиц, хотя бы  понемногу. 

Хозяйство пока кормит только нас самих, о какой-
то прибыли речь не идет, а про затраты (особенно на 
строительство клеток, дворов, птичника) я скромно 
промолчу.

Ирина, ст. Павлодольская Моздокского района:
 – Участок у нас довольно большой, но держим мы 

только птицу: гусей, уток, кур, индюков – для себя. 
Надо бы завести и более «рентабельную» живность, 
но за большим хозяйством нужен и больший уход, 
а мы с супругом работаем, дети еще маленькие. Со 
временем все же хотим расширить «ферму».

Татьяна ГЕРАСИМЕНКО, г. Дигора:
– Всего выгоднее держать корову, хорошую, 

удойную. И на жизнь хватит, и на корма и на сено 
заработаешь. А свиньи – одна канитель, на мой, ко-
нечно, взгляд. Держала свиноматку, хряка, поросят 
выкармливала. Кормить надо минимум 10 месяцев, 
чтобы вырастить до мяса. Но выгода скромная. Сей-

час держу 3 коровы. Если  не лениться, то «живые» 
деньги от продажи молока имеешь каждый день. 
Сено сами заготавливаем, но и подкупаем немного. 
Кому как, но это мое мнение, проверено на личном 
опыте.

Юлия КАБАКОВА, с. Октябрьское:
– Мы живем в собственном доме. У нас есть собака 

– немецкая овчарка, две кошки и черепаха. Кур или 
рогатый скот не заводим, нет в этом необходимости. 
Наша собака – отличный охранник дома. Ребенок 
хочет, чтобы мы завели хомяка, но с таким зоопарком 
куда еще!

Валентина АБАЕВА, пенсионерка:
– Животные в доме – всегда большая помощь се-

мье. Это и молоко, и яйца, и мясо. У нас в селе всегда, 
как это принято, было достаточно много живности: 
коровы, поросята, куры, утки, гуси. Я прекрасно 
помню времена, когда ранним утром люди выгоняли 
коров на пастбище. Но, к сожалению, от этого всего 
пришлось отказаться. Ведь с возрастом становится 
все тяжелее заниматься содержанием скота без 
чьей-либо помощи. На сегодняшний день остались 
у нас только куры.

Фатима ЦОМАЕВА, г. Ардон:
− Живности у нас достаточно. Есть и куры, и пере-

пелки, и козы. Коров нет, их содержать сложнее и 
более затратно. К примеру, на одну козу в год уходит 
около 2 рулонов сена по 350 кг. Едят они его намного 
меньше, чем те же коровы. Перепелок у нас больше, 
чем кур. У них очень полезные диетические яйца и 
вкусное мясо. Бульон из этих птиц отличный полу-
чается. Никакая курица не сравнится.

В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ 
РЕСПУБЛИКИ

ДОСТОЙНО 
ЗАВЕРШИТЬ ГОД
Вчера под председательством 
Главы РСО–А Сергея МЕНЯЙЛО 
и Председателя Правительства 
Бориса ДЖАНАЕВА прошло 
еженедельное совещание 
руководителей органов 
республиканской и местной 
власти. На повестке дня – вопросы 
завершения выполнения программ 
социально-экономического 
развития республики и отдельных 
районов, а также подготовки к 
работе в наступающем году.

Всеволод РЯЗАНОВ

Заседание началось с блиц-опроса руково-
дителей ведомств по проблемам исполнения 
годовых планов работы. Первыми были рассмо-
трены вопросы опережающей выплаты зарплат 
бюджетникам и социальных пособий. Средства 
на это выделены в полном объеме. Выплаты со-
циальных пособий в размере почти 1 млрд руб. 
пройдут с 22 по 24 декабря, зарплат – до конца 
года. 

Также было отмечено, что на телефон «го-
рячей линии» минфина 53-25-25 за неделю не 
поступило ни одной жалобы на задержку зар-
плат. Помимо этого идет активная подготовка к 
переходу с 1 января на выплату единого детского 
пособия.

Следующей темой стало строительство со-
циальных объектов. Сергей Меняйло отметил 
высокий уровень готовности большинства самых 
важных из них, на строительстве которых он по-
бывал в минувшую субботу. В то же время глава 
республики поставил перед руководителями 
строительной отрасли задачу не допустить не-
обоснованного роста стоимости строительства 
объектов в новом году. 

Тенденции искусственного завышения цен на 
инертные материалы и некоторые виды работ 
уже имеются, поэтому госзаказчики должны пре-
секать подобные поползновения исполнителей 
услуг. Кроме того, Сергей Меняйло остановился 
на вопросах заключения контрактов на строи-
тельные работы на следующий год. Они должны 
быть по максимуму заключены уже в этом году, 
чтобы не терять драгоценное время на их осу-
ществление в дальнейшем.

В частности, минздраву поставлена задача 
подготовить и провести в новом году капиталь-
ный ремонт и оснащение новым оборудованием 
родильного дома №2, онкологического диспан-
сера и создать в республике государственный 
центр гемодиализа.

(Окончание на 2-й стр.)

www.sevosetia.ru      e-mail:gazeta@mail.ru          Издается с августа 1917 года

Ê ñâåäåíèþ äåïóòàòîâ Ïàðëàìåíòà ÐÑÎ–À 
Восьмое заседание Парламента Республики 

Северная Осетия – Алания седьмого созыва со-
стоится 22 декабря, в 10 часов, в зале заседаний 
Дома правительства (пл. Свободы, 1).

Регистрация депутатов и приглашенных будет 
производиться 22 декабря с 9 часов в фойе Дома 
правительства.

Телефоны для справок: 53-13-06, 53-33-16.

66.35 70.62 +1,84+1,74

КУРСЫ ВАЛЮТ

♦  ЛУЧШИЕ В СВОЕМ ДЕЛЕ. Северная Осе-
тия стала одним из победителей всероссийской 
выставки народных художественных промыс-
лов «Ладья. Зимняя сказка-2022». Центр раз-
вития народных художественных промыслов 
РСО–А занял I место в номинации «За лучшее 
художественное оформление региональной 
экспозиции». В этом году в выставке-ярмарке 
приняли участие 40 регионов страны. На стенде 
республики были представлены национальные 
куклы, костюмы, посуда, сувенирная продук-
ция, созданные мастерами республики.
♦  ЧТИМ И ПОМНИМ. Мемориальный дом-

музей Коста Хетагурова в селении Нар открыл-
ся после длительной реконструкции. Добавим, 
дом, в котором родился Коста, стал музеем в год 
80-летия со дня рождения поэта. А еще через 40 
лет на его фундаменте построили новое здание 
в виде башни.
♦  ЗА ЗДОРОВОЕ БУДУЩЕЕ. Во Владикавка-

зе наградили победителей конкурса антинарко-
тического социального плаката «Живой город». 
В номинации «Лучший антинаркотический рису-
нок» победила Алина Зукурова, победительни-
цей в номинации «Лучший антинаркотический 
рисунок» стала Мария Кривоносова. Девушки 
получили дипломы и премии в размере 30 000 
и 10 000 рублей.
♦  САНИТАРНОЕ СОСТОЯНИЕ. В столице 

нашей республики до конца года установят 750 
новых пластиковых баков для сбора мусора. 
Мэр города Вячеслав Мильдзихов отметил, 
что баки были закуплены регоператором по 
вывозу ТКО. По его словам, «санитарное со-
стояние Владикавказа удовлетворительное», 
все службы полностью оснащены и готовы к 
зимнему сезону.
♦  ОБНОВЛЕНИЕ ПАРКА. В Комсомольском 

парке высадили 200 деревьев. В акции приняли 
участие сотрудники администрации Владикав-
каза, активисты общественных организаций, а 
также все неравнодушные горожане. Зеленое 
прибавление – это реакция градоначальника на 
обращение активистов, которые переживают за 
судьбу Комсомольского парка.

Пульс республикиПульс республики
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восход  7:28
заход  16:28

долгота дня  9:00

СОЛНЕЧНО-ЛУННЫЙ КАЛЕНДАРЬ

 
По прогнозам Республиканского гидрометеоцентра, 20 декабря по 
республике ожидается облачная с прояснениями погода, местами 

небольшие осадки в виде мокрого снега и снега. Утром местами 
туман, гололед, на дорогах гололедица. Температура воздуха

по республике от 3 градусов мороза до 2 градусов тепла,
во Владикавказе – 0–2 градуса мороза. 

После боя сердце 
просит музыки вдвойне

Язык неистощим
в соединении слов?

В следующем 
номере:

Мы – россияне!

ЛУННЫЙ ДЕНЬ
26 27

АКЦИЯ  Спецтехнику, письма школьников и осетинские пироги – на передовую

ВСЕ ДЛЯ ПОБЕДЫ

В рамках проекта Народного фронта «Все для Победы» 
депутаты республиканского парламента доставили бойцам, 
находящимся на передовой, очередной гуманитарный груз. 
Гумпомощь распределяли, в том числе, и среди   мирных 
жителей освобожденных территорий. 

Ф. ЛОХОВА

В подразделения, в которых служат 
наши земляки, были направлены про-
дукты питания, предметы быта, теплые 
вещи, а также спецтехника. И самое 
ценное – письма школьников вместе 
с персональными посылками из дома. 
Гумпомощь отвезли депутаты фракции 
«Единая Россия» в парламенте Руслан 
Цагараев и Андрей Попов, руководи-
тель регионального исполкома Народ-
ного фронта Клим Галиев и амбассадор 

акции актер Сослан Фидаров. Два 
грузовых автомобиля для доставки 
предоставило Министерство обороны 
РФ. Кроме продуктов длительного срока 
хранения на передовую удалось отпра-
вить и осетинские пироги.

«Сильно не переживайте, у нас все 
хорошо», – поблагодарили бойцы за по-
мощь и поддержку, заявив, что делают 
все, от них зависящее, по защите суве-
ренитета и безопасности России.

По словам Руслана Цагараева, ранее 
аналогичную гумпомощь получили в Ма-

риуполе, куда доставили продуктовые 
наборы и 300 осетинских пирогов – в 
основном для населения. 

Жители Донбасса также получили 
продуктовые наборы и минеральную 
воду. А осетинскому землячеству уда-
лось передать книги, предоставленные 
Северо-Осетинским государственным 
университетом им. К.Л. Хетагурова. 

«Сбор гуманитарной помощи идет 
постоянно. Если сначала работали 
по принципу «может пригодиться», то 
сейчас в большинстве своем помогаем 
точечно, по предварительному согла-
сованию», – отметил Руслан Цагараев, 
являющийся сопредседателем прези-
дентского движения НФ в РСО–А.

Помощь оказывают и семьям моби-
лизованных граждан. «Горячая линия» 
Народного фронта работает по трем 

направлениям: психологическая под-
держка, юридическая консультация и 
решение бытовых вопросов. На сегодня 
обработаны 512 заявок со всей респу-
блики. Чаще всего речь идет о помощи 
консультативного характера – как по-
лучить те или иные льготы, устроить 
ребенка в сад... Бывает, что требуется 
помощь в виде продуктов. 

Присоединиться к гуманитарной мис-
сии, которую ведет Народный фронт, и 
поддержать участников специальной 
военной операции может любой же-
лающий. Внести свой вклад в победу 
можно в региональном отделении ор-
ганизации, расположенной по адресу:
г. Владикавказ, ул. Димитрова, 2. Еще 
один способ – связаться с активистами 
президентского движения в соцсетях 
или по телефону 8 (8672) 70-70-08.

Âîåííûé êîìèññàðèàò Ðåñïóáëèêè 
Ñåâåðíàÿ Îñåòèÿ – Àëàíèÿ

совместно с пунктом отбора на военную службу 
по контракту осуществляет набор граждан, же-
лающих заключить контракт на прохождение во-
енной службы в Вооруженных силах Российской 
Федерации. Рассматриваются граждане в возрас-
те от 18 до 60 лет, не имеющие противопоказаний 
по здоровью, не состоящие на учете в психонев-
рологическом и наркологическом диспансерах, не 
имеющие неснятых и непогашенных судимостей. 
Предусмотрены расширенный социальный пакет 
и денежное довольствие от 200 000 руб.

Обращаться в военные комиссариаты по ме-
сту жительства или пункт отбора на военную 
службу по контракту. Телефоны для справок: 
8 (8672) 25-68-92,  8 (8672) 76-83-75.

Обратите внимание
По поручению Главы РСО–А Сергея 

Меняйло в республике на базе Ресурсного 
центра поддержки добровольчества в ЧС 
создан колл-центр для информирования и 
оказания консультативной помощи мобили-
зованным гражданам и их родственникам.

Многоканальный телефон колл-центра 
для связи с волонтерами и специалистами:

77-62-67 – с 8.00 до 20.00.

ПОДПИСКА-2023

ÎÑÒÀÂÀÉÒÅÑÜ Ñ ÍÀÌÈ!
Уважаемые читатели!

Подписка на газеты и журналы на первое полу-
годие 2023 года в самом разгаре. Если вы еще не 
успели оформить новую, постарайтесь сделать это 
заблаговременно.

«Северная Осетия» 
– газета с большой 
историей и богатыми 
традициями, была и 
остается добрым дру-
гом для тысяч своих 
читателей. Развивая 
современные интер-
нет-технологии, мы не отказываемся от печатной 
версии газеты, которая проверена временем, 
вниманием и поддержкой подписчиков.

Сегодня, думая о планах на будущий год, мы обя-
зательно будем учитывать мнения, предложения, 
оценки нашей читательской аудитории. Надеемся, 
что, несмотря на трудные времена, мы сможем со-
хранить свой тираж, ведь, судя по вашим отзывам, 
газета остается интересной и притягательной для 
людей всех возрастов и профессий. Наш девиз 
прежний: оставаться объективными, учитывать 
разные мнения, быть взвешенными в оценках. 
Мы всегда открыты к диалогу между обществом 
и властью.

Цены на подписку на I полугодие 2023 г.: для 
льготной категории граждан – 1025,40 руб. – ин-
декс 53922, для остальных подписчиков – 1409,22 
руб. – индекс 53902; для предприятий и организа-
ций – 1518,42 руб. – индекс 33947.

Также оформить подписку на «СО» можно в 
газетных киосках торговой сети «Ног бон», рас-
положенных на улицах Московской, 10-а (р-н Ар-
хонского круга) и Маркова, 20-а (р-н ж/д вокзала). 
Стоимость подписки 546 руб.



ХОРОШАЯ НОВОСТЬ 
Новогодний подарок для горожан

Елочка, зажгись!
Главная елка республики прибыла во 
Владикавказ. Об этом сообщает пресс-служба 
АМС города. 

«Зеленую красавицу владикавказцам подарил житель стани-
цы Николаевской Дигорского района Виктор Безин. Посадили 
дерево около 30 лет назад. Ель выросла высокой и пышной. 
Любовались на дерево всей станицей. Но владелец переживал, 
что из-за слабой корневой системы при сильном ветре оно может 
упасть. В этом году Виктор Николаевич решил передать ель ад-
министрации города, чтобы она украсила центральную площадь 
Владикавказа и подарила радость всем жителям республики», 
– сообщили в ведомстве.
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ПРОЕКТ    Эффективное содействие

Как и где бесплатно получить 
новую профессию?
Этим вопросом наверняка 
задается каждый третий 
житель нашей республики. 
Кто-то мечтает исполнить 
давнюю мечту освоить 
плотницкое дело, кто-то – 
научиться печь осетинские 
пироги… Одни хотят 
повысить квалификацию, 
другие – получить новую 
профессию. И тем, и 
другим призван помочь 
федеральный проект 
«Содействие занятости».

 Алана МАРГИЕВА

Одной из площадок реализации 
программы в РСО–А с 2019 года 
является Северо-Кавказский аграр-
но-технологический колледж, где в 
настоящее время полным ходом идет 
обучение очередной группы слуша-
телей. Программа организации про-
фессионального обучения и допол-
нительного образования рассчитана 
на отдельные категории граждан. К 
примеру, сейчас слушателями стали 
безработные, зарегистрированные 
в органах службы  занятости, пред-

пенсионеры (категория 50+), а также 
женщины в отпуске по уходу за деть-
ми до 3 лет. 

Цель программы – содействие заня-
тости отдельных категорий граждан 
путем организации профессиональ-
ного обучения, дополнительного об-
разования для приобретения или 
развития имеющихся знаний, компе-
тенций и навыков, обеспечивающих 
конкурентоспособность и профессио-

нальную мобильность на рынке труда. 
Сейчас в СКАТКе получают но-

вые знания и навыки или повышают 
квалификацию  115 граждан. Слу-
шатели могли выбрать одну из 13 
компетенций: «Плотницкое дело», 
«Бухгалтерский учет», «Технологии 
моды», «Сварочные технологии», 
«Инженерный дизайн CAD», «Графи-
ческий дизайн», «Веб-технологии», 
«Электромонтаж», «Поварское 

дело», «Выпечка осетинских пиро-
гов», «Ремонт и обслуживание лег-
ковых автомобилей», «Социальная 
работа», «Эксплуатация сельскохо-
зяйственных машин». 

– Четвертый год в нашем кол-
ледже реализуется федеральный 
проект «Содействие занятости». 
Благодаря ему более 1500 граждан 
уже получили шанс изменить свою 
жизнь к лучшему – стать компетент-
нее в рамках своей профессии или 
обучиться новой специальности,  – 
рассказывает координатор проекта 
в СКАТКе Расита Карданова. – За 
эти годы проект не раз доказывал 
свою эффективность в содействии 
трудоустройству. Ключевую роль 
в этом деле выполняют препода-
ватели и мастера п/о колледжа, 
которые не только делятся знаниями 
со слушателями, но и помогают им 
обретать уверенность в своих силах, 
охотно консультируют даже после 
завершения обучения. 

Стоит отметить, что документ, 
выдаваемый по итогам прохождения 
программы, предоставляет гражда-
нам право трудоустроиться по ТК, 
оформить самозанятость или заре-
гистрироваться в качестве индиви-
дуального предпринимателя.

ЗИМА НА ФЕРМАХ

Флюгер показывает на успех
Животноводческая ферма Георгия КОСТАНОВА, 
расположенная в селении Дзагепбарз Ирафского 
района, имеет от других одно необычное отличие. 
Над ней развевается флюгер в виде коровы, 
который столь необычным способом  объясняет, 
что здесь разводят буренок и своим делом 
занимаются серьезно.В самом коровнике тоже 
примечательная особенность. На перекладине, 
которая располагается над стойлами, обозначены 
клички каждой коровы, чтобы не было путаницы в 
учете поголовья и продукции.

С. НИКОЛАЕВ

Георгий организовал свое хозяй-
ство в 2009 году. Начинал с малого, 
постепенно отстраивая животно-
водческие помещения и наращивая 
поголовье крупного рогатого скота, 
а заодно – и объемы производства. В 
2016 году получил грант на развитие 
своей семейной фермы. Он также 
является получателем субсидии на 
реализованное молоко. 

– У меня в хозяйстве несколько 
пород животных, все они молочного 
направления, – рассказывает со-
беседник. – Связано это с тем, что 
покупал их поэтапно, небольшими 
партиями. Есть коровы и телята 
красной степной породы, есть сим-
ментальской, а также помесные, по-
лученные в результате скрещивания 
со швицкой и голштинской породами. 
Такая работа у нас на ферме тоже 
ведется. 

Уже на раннем этапе нового дела 
Костанов понял: от реализации толь-
ко лишь молока рентабельность 

временами будет уходить в минус. И 
взял курс на формирование полного 
цикла производства. Организовал, 
пусть и не в больших масштабах, но 
довольно эффективное изготовле-
ние в домашних условиях осетин-
ского сыра и топленого масла. Сыр, 
заквашенный сычужным желудком 
крупного рогатого скота, имеет хо-
рошую «репутацию» и пользуется по-
вышенным спросом на рынке. В сыро-
дельне соблюдаются необходимые 
санитарно-гигиенические нормы. На 
производстве задействованы все 
члены семьи, так что ферма имеет 
основание называться семейной. 

Производственный процесс мак-
симально механизирован. Доение 
ведется с помощью индивидуальной 
передвижной доильной установки. 
На самой ферме есть бойлер. Всю 
зиму коровам готовят теплое пойло, 
повышающее надои. В холода живот-
ные находятся в помещении, а с на-
ступлением теплых дней – на выгуле. 

Суточные надои на корову доходят 
до 15 килограммов молока. За про-

шлый год средний надой достиг более 
6 тысяч, а общий – более 300 тонн. В 
этом году ожидается прибавка. 

В настоящее время поголовье 
крупного рогатого скота на ферме 
составляет 70 голов, из них 56 – ко-
ровы. 

– В условиях санкций, которые 
наложили на нас недружественные 
страны, я, как и мои коллеги-живот-
новоды, готов наращивать производ-
ство животноводческой продукции, 
– говорит Костанов. – Государство 
создает нам условия для этого. Ду-
маю, будут и другие меры поддерж-
ки сельских тружеников, которые 
позволят  нам выполнять задачи по 
импортозамещению и обеспечить 
продовольственную безопасность 
населения.

Зима только начинается. Зимов-
ка – это сложный и ответственный 
период для тружеников сельского 
хозяйства. Главная задача, считает 
Георгий Костанов – обеспечить со-
хранность полученного приплода, 
не допустить снижения поголовья. 
От этого зависит дальнейшая эф-
фективность работы фермы в пла-
не надоев, привесов молодняка  
крупного рогатого скота, получения 
приплода. Для фермера, как  и для 
других сельхозтоваропроизводите-
лей, в период зимне-стойлового со-
держания скота продукция живот-
новодства выходит на первый план 
как основной источник доходов. А 
это, в свою очередь – прямой путь к 
стабильности и хорошим перспекти-
вам отрасли.

БЕЗОПАСНОСТЬ  
На итоговом заседании 
Антитеррористической 
комиссии и 
Оперативного 
штаба РСО–А 
проанализирована 
оперативная 
обстановка

Íà ïëàíîâîé 
îñíîâå 
Мероприятие было 
посвящено вопросам 
состояния текущей 
оперативной обстановки 
на территории 
республики, мерам 
безопасности в период 
проведения предстоящих 
праздничных 
мероприятий, а также 
итогам работы за 2022-й 
и основным задачам 
на 2023 год.

По материалам пресс-службы 
Главы и Правительства РСО–А

Личный состав подразделений 
МВД, задействованный в обеспече-
нии охраны общественного порядка 
и безопасности граждан, будет 
переведен на усиленный вариант 
несения службы в период проведе-
ния новогодних и рождественских 
праздничных мероприятий. Об этом 
сообщил заместитель начальника 
полиции по охране общественного 
порядка МВД по РСО–А Урузмаг 
Агнаев. Он также уточнил, что все 
объекты будут обследованы кино-
логами, особое внимание уделят 
обеспечению безопасности дорож-
ного движения.

– На обеспечение правопорядка 
и безопасности граждан при про-
ведении рождественских служб 
в церквах, соборах и монастырях 
республики планируется привлечь 
свыше 600 сотрудников МВД по 
РСО–А, до 100 сотрудников Ро-
сгвардии, а также до 100 сотрудни-
ков частных охранных организаций, 
представителей ДНД и казачества, 
– рассказал Урузмаг Агнаев.

Об итогах работы Антитеррори-
стической комиссии РСО–А в 2022 
году и основных задачах на 2023-й 
доложил помощник главы региона  
Олег Баранов. По данным ответ-
ственного за работу аппарата АТК 
в Северной Осетии, на интернет-
ресурсах за текущий период выяв-
лены 1032 материала, возбуждены 
10 уголовных дел по преступлениям 
террористической и экстремист-
ской направленности, в резуль-
тате проверочных мероприятий 
выявлены два лица, причастных к 
деятельности международных тер-
рористических организаций (МТО).

Увеличилось количество заве-
домо ложных сообщений об актах 
терроризма – 62 с начала текущего 
года. В отношении одного фигу-
ранта возбуждено уголовное дело 
по ст. 207 УК РФ, объявлено одно 
официальное предостережение о 
недопустимости совершения пре-
ступления.

– В этих условиях деятельность 
АТК в РСО–А в 2022 году осущест-
влялась на плановой основе и была 
направлена на совершенствова-
ние региональной системы мер 
противодействия терроризму. В 
рамках исполнения 41 решения 
НАК проведены 9 заседаний АТК, 
в том числе 2 внеочередных, 6 со-
вместных с оперативным штабом. 
На заседаниях рассмотрены 27 во-
просов, приняты 407 решений. Все 
решения НАК выполнены и сняты с 
контроля, – сообщил Олег Баранов.

Он также добавил, что в соответ-
ствии с решениями АТК, министер-
ствами экономического развития, 
по национальной политике и внеш-
ним связям и комитетом по туризму 
в прокуратуру республики направ-
лены материалы о нарушении соб-
ственниками законодательства РФ 
в части категорирования и паспор-
тизации религиозных объектов, 
объектов торговли и размещения. 
На основании переданных мате-
риалов через суды прокуратурой 
привлечены к административной 
ответственности 5 собственни-
ков, внесены 7 представлений, 6 
предостережений, направлены 2 
исковых заявления в суд. Кроме 
того, в интересах совершенствова-
ния правового регулирования анти-
террористической деятельности 
высшими органами исполнительной 
власти республики приняты 16 нор-
мативных правовых актов.

Касаясь проведенной за год ра-
боты по паспортизации социально 
значимых объектов, Олег Баранов 
подчеркнул, что на сегодняшний 
день этот процесс полностью завер-
шен. Это касается объектов про-
свещения, высшего образования, 
спорта, культуры, здравоохране-
ния, социального обслуживания на-
селения, организации отдыха детей 
и их оздоровления; также завершен 
процесс паспортизации объектов 
водоснабжения и водоотведения, 
религиозного назначения; наблю-
дается положительная динамика 
в части паспортизации объектов 
торговли, размещения, топливно-
энергетического комплекса.

ДОСТОЙНО ЗАВЕРШИТЬ ГОД

(Окончание. Начало на 1-й стр.)
Дальше совещание проходило под 

председательством Бориса Джана-
ева. По данным соответствующих 
ведомств, заболеваемость COVID-19 
остается стабильно низкой, хотя 
отмечен ее небольшой рост. Зато 
за неделю значительно – со 100 до 
12% – снизились темпы роста забо-
леваемости простудными болезнями.

Тем не менее в Республиканской 
детской больнице лечение прохо-
дят 135 детей, на карантине оста-
ются многие детские сады, школы 
и отдельные классы, где уровень 
заболевших достиг 20%. Ситуация 
остается под пристальным контро-
лем руководства образовательных 
организаций и соответствующих 
ведомств.

Переходя к планам следующего 

года, Борис Джанаев проконтроли-
ровал ход заключения инвестици-
онных соглашений и подготовки к 
совещанию по инвестиционным про-
граммам регионов под руководством 
вице-премьера Правительства РФ 
Александра Новака. Всего в инвест-
программу республики следующего 
года включены 97 соглашений на 
строительство 153 объектов, 35 уже 
заключены. Отдельным проектом 
является масштабная программа 
развития Владикавказа, разработ-
ку которой профинансировал банк 
«Дом.РФ».

Наряду со «взрослыми» вопросами 
члены правительства не забывают 
и о приближении самого любимого 
детворой праздника. В ходе каникул 
25,5 тысячи детей из малообеспе-
ченных семей и других слабо за-

щищенных категорий побывают на 
новогодних представлениях. На них 
юных зрителей будут доставлять 
специальные автобусы, а желания 
800 детей исполнит «Елка желаний». 
Для сравнения, в 10-миллионной 
Москве исполнятся желания всего 
1500 детей!

Борис Джанаев также напомнил 
о необходимости поздравить всех 
воспитанников детских домов и 
подопечных социальных учрежде-
ний для взрослых. А для создания 
праздничного настроения у всех 
жителей республики председатель 
правительства поручил обеспечить 
в течение всех праздничных дней 
высокий уровень общественной без-
опасности и бесперебойную работу 
медицинских, аварийных и спаса-
тельных служб.

Заключительным этапом совеща-
ния стал диалог с руководителями 
муниципальных образований. Так, 
Борис Джанаев поручил провести 
в наступающем году капитальный 
ремонт Владикавказского художе-
ственного училища, а уже на этой 
неделе на линию в столице выйдут 
три из 28 новых трамваев. Осталь-
ные присоединятся к «первенцам» в 
течение следующего полугодия.

Освещать улицы города в следу-
ющем году будут 15 тысяч новых 
экономичных светильников, а уже 
через неделю состоится открытие 
очередной реконструированной пло-
щадки главного парка республики.

В это же время будут открыты 
реконструированные набережная в 
Ардоне и центральная часть города 
– в Алагире.

АДРЕСНАЯ ПОМОЩЬ Меры поддержки

#Своих не бросаем 
С первого дня мобилизации в республике 
проводится работа по поддержке семей 
военнослужащих, участвующих 
в спецоперации. 

Аделина КАМБЕГОВА

Меры поддержки мобилизованных и добровольцев, которые 
оказались в зоне проведения СВО, широко представлены как на 
федеральном, так и на региональном уровне. Причем в пакет по-
мощи входят не только единовременные выплаты, на чем обычно 
концентрируется внимание граждан, но и поддержка семей наших 
бойцов.

 «По поручению Сергея Меняйло Министерством труда и 
социального развития РСО–А проводится работа по оказанию 
всемерной поддержки семьям мобилизованных и добровольцев, 
которые участвуют в спецоперации на Украине, – рассказала 
Алина Айдарова, министр труда 
и социального развития РСО–А.  
– На сегодняшний день составле-
ны 1690 социальных паспортов. 
Социальный паспорт – это доку-
мент, в котором содержится вся 
подробная информация о семье 
участника СВО, каждом ее члене, 
об их трудоспособности, детях. 
Кроме того, учитываются и по-
требности семьи в тех или иных 
вопросах». 

Полученная информация соби-
рается и аккумулируется, после 
чего разбивается по направлени-
ям: например, если нужды семьи 
касаются Министерства образования и науки РСО–А, то запрос 
отправляется им. Аналогичная ситуация обстоит с Министерством 
здравоохранения РСО–А и другими ведомствами.

«Кроме того, мы оказываем дополнительную адресную мате-
риальную помощь, если такая необходимость есть. Для этого 
составляются более подробные акты обследования, – подели-
лась Алина Казбековна. – Если семья имеет проблемы с оплатой 
жилищно-коммунальных услуг, ипотекой, кредитами, если в доме 
проживает инвалид и т.п., это все учитывается, и родственникам 
военнослужащих оказывается дополнительная поддержка».

Что касается единовременных денежных выплат семьям моби-
лизованных, то на сегодняшний день они осуществлены в полном 
объеме. По словам министра, работа в данном направлении будет 
продолжена. Кроме того, в преддверии новогодних праздников 
также будет оказана помощь, особое внимание уделят детям.

ПРОМЫСЛЫ  ООО представило свои 
изделия на выставке национальных 
музыкальных инструментов 
российских производств

Осетинский 
«Фандыр» – в Москве 
В стенах Концертного зала им. Чайковского 
прошло итоговое заседание оргкомитета 
по проведению Года культурного 
наследия народов России. Представители 
профессионального сообщества обсудили 
результаты проделанной работы, 
направленной, в том числе, на сохранение 
и развитие народных художественных 
промыслов.

Соб. инф.

В фойе была организована выставка национальных музыкаль-
ных инструментов российских производств из Владикавказа, 
Тулы, Санкт-Петербурга, Москвы, Уфы, Красноярского края и 
Тверской области.

Среди них – кавказские струнные, башкирские духовые инстру-
менты, реконструкция лирообразных гуслей XI–XIII веков, найден-
ных на Троицком раскопе в Великом Новгороде, и многие другие.

Яркое впечатление оставило выступление студентов из Осетии 
Азамата Тедеева и Анжелы Джиоевой, которые презентовали 
осетинские инструменты в национальных костюмах.

«В рамках политики по сохранению и поддержке НХП Прези-
дент России Владимир Путин объявил 2022-й Годом культурного 
наследия народов России. Именно в этом году его указом утверж-
ден День народных художественных промыслов», – отметила 
замглавы Минпромторга России Гульназ Кадырова.
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ЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ

По вопросам 
размещения 
рекламы 
и платных 
объявлений 
обращайтесь 
по телефонам: 

25-11-18, 25-93-72, 
25-31-22

ИНФОРМАЦИЯ, ОБЪЯВЛЕНИЯ

К СВЕДЕНИЮ

В Северной Осетии вопросы о 
частично й мобилизации можно 

задать по номеру 122
На «горячей линии» 122 появилась 
дополнительная функция. Теперь, 
набрав номер, граждане могут получить 
подробную информацию о частичной 
мобилизации. Для этого нужно лишь 
нажать кнопку 1, после чего голосовой 
помощник переадресует ваше обращение 
нужному оператору. Специалисты 
уже определены и готовы оказать 
консультативную помощь.

В Северной Осетии call-центр начал обрабатывать во-
просы по теме с 23 сентября.

Правительство страны совместно с минобороны собра-
ли более 100 типовых вопросов от граждан о частичной 
мобилизации и по каждому подготовили разъяснения. 
Подробную информацию можно получить и на портале 
«Объясняем.рф».

«Ориентируйтесь на официальные источники, не до-
веряйте слухам и непроверенной информации», – под-
черкнул вице-премьер РФ Дмитрий Чернышенко.

Он также отметил, что работа службы развернута во 
всех российских регионах. По словам вице-премьера, 
службы постоянно проверяются, также фиксируется 
среднее время ожидания ответа. Совместно с ОНФ про-
водятся выборочные проверки качества ответов.

Кроме того, сотрудники МВД и Роскомнадзора мо-
ниторят социальные сети и СМИ, чтобы предупредить 
появление фейков о частичной мобилизации, которые 
уже можно встретить в Интернете.

Напомним, 21 сентября Президент России Владимир 
Путин объявил о частичной мобилизации в стране. Указ 
был подписан в тот же день. По словам главы государ-
ства, в рамках частичной мобилизации призыву под-
лежат лишь граждане запаса – в первую очередь те, у 
кого есть опыт.

ПРОДАЮ 
 ÆÈËÏËÎÙÀÄÜ 

 ÊÂÀÐÒÈÐÛ 
  ДВЕ КОМНАТЫ в общ. дворе 

на 4 хозяина (все уд., инд. ото-
плен., котел новый и колонка, 
прилегает з/у, есть возможность 
достроиться) на ул. Серафимо-
вича – 1,7 млн руб. Тел. 8-928-
686-21-66.

  ДВУХУРОВНЕВУЮ КВАРТИ-
РУ (6/7 этажи, на первом этаже 
кухня, гостиная, ванная, с/у, лод-
жия; на 2-м эт. – две спальни, 
ванная и с/у, инд. отоплен., вы-
полнена вся чистовая отделка, 
полы с подогревом, лифта нет) 
на ул. Магкаева – 4 млн руб. Тел. 
8-928-686-21-66.

  3-КОМ. КВ. «сталинка» пл. 94 
м2 (пл. кухни 17 м2, все комн. изо-
лир., косм. ремонт, с/у раздельн., 
кафель, очень сухая и теплая 
квартира, закр. двор) на 1 эт. 
5-эт. кирп. дома на ул. Джанаева 
(р-н Центрального р-ка) – 5,5 млн 
руб. Торг. Тел. 8-928-686-21-66.

ÄÎÌÀ 
  3-ЭТАЖН. ДОМ пл. 190 м2 на 

приват. з/у 6 га, 5 комнат, в с/т 
«Учитель», новый, с современ-
ным ремонтом, из дорогих от-
делочных материалов, большая 
гостиная, кухня, две спальни, 
большая терраса, три с/у, душе-
вая, ухоженный сад, навес из 
лексана, двор выложен камнем, 
жел. ворота, сухой подвал – 12 
млн руб. Тел. 8-928-686-21-66.

 ÄÐ. ÍÅÄÂÈÆÈÌÎÑÒÜ 
  ПРИВАТ. З/У 5 СОТ. (рядом 

коммуникации) в СНТ «Наука» 
– 350 тыс. руб. Тел. 8-928-686-
21-66.

  КАПИТАЛЬНЫЙ ГАРАЖ пл. 
21 м2 в  центре города, железные 
ворота, яма под всем гаражом, 
во дворе 5-этажных домов на 
ул. Ватутина – 300 тыс. руб. Тел. 
8-928-686-21-66.

  З/У 12 СОТ. в п. В. Фиагдоне 
– 1,5 млн руб. Тел. 8-905-488-15-
20.

  СРОЧНО! З/У 30 СОТ. в 
с. Верхнем Згиде – 1,3 млн руб. 
Земля в собственности. Назна-
чение ЛПХ. Тел. 8-905-488-15-20. 

  З/У 5 СОТ. в с. Гизели на ул. 
Ленина. Категория земли ЛПХ. 
Коммуникации в доступе – 550 
тыс. руб. Тел. 8-989-035-86-88.

ÄÐ. ÒÎÂÀÐÛ

  ЯБЛОКИ «ФЛОРИНА» и 
«СЛАВА» по оптовым ценам 
(без химикатов), выращенные 
в экологически чистом р-не 
(сад находится на берегу реки 
Урух). Тара возврат. Обр.: ул. 
Левченко, 23, тел.: 52-52-99, 
8-988-873-68-98.

СНИМУ
  2-КОМ. КВ. со всеми удоб-

ствами до 18 т. р./мес.  Тел. 
8-905-488-15-20.

 УСЛУГИ 
  УСЛУГИ АДВОКАТА: рас-

торжение брака,  взыскание 
алиментов, раздел совместно 
нажитого имущества, оформ-
ление наследственных прав, 
перевод из жилого помещ. в не-
жилое, сопровождение сделок с 
недвижимостью, коллект. иски 
и обращен. Адвокат КОКАЕВА 
Ирина Александровна. Обр.: 
ул. Баллаева, 8 (р-н ЗАГСа), тел. 
8-906-494-46-45. 

  ВСЕ ВИДЫ ВНУТРЕННИХ 
ОТДЕЛОЧНЫХ РАБОТ. Каче-
ственно и в кратчайшие сроки. 
РЕМОНТ «ПОД КЛЮЧ». Тел. 
8-988-875-58-73.

  РЕМОНТ И СБОРКА КОР-
ПУСНОЙ МЕБЕЛИ: КРОВАТЕЙ; 
ЗАМЕНА САЛАЗОК НА КОМО-
ДЕ; МЕЛКИЙ РЕМОНТ на дому у 
заказчика. Тел. 8-928-928-77-00.

  РЕМОНТ ТЕЛЕВ. ИМП. И 
ОТЕЧ. ПР-ВА. Вызов, гаран. 
Тел.: 91-90-05, 8-918-821-90-05, 
8-918-821-21-58, 91-21-58.

  РЕМОНТ ИМП. ТЕЛЕВ. с 
гарантией. УСТАНОВКА ЦИФ-
РОВЫХ И СПУТНИКОВЫХ АН-
ТЕНН «ТРИКОЛОР-HD», «НТВ 
плюс». Тел.: 8-903-484-40-58, 97-
14-62, 8-918-827-14-62. 

 РАЗНОЕ 
  ПРЕДЛАГАЮ РАБОТУ ПИ-

САТЕЛЯМ И ПУБЛИЦИСТАМ 
для написания патриотических 
сказок и сценариев к мультфиль-
мам. Вся инф. по тел. 8-928-483-
82-03.

  Ищу РАБОТУ ПО НАСТИ-
ЛУ МЯГКОЙ РУБЕРОИДНОЙ 
КРОВЛИ квартир, гаражей, 
складских помещений, админи-
стративных зданий современны-
ми материалами; ГИДРОИЗО-
ЛЯЦИЯ ФУНДАМЕНТОВ. Кач. 
гаран. Тел. 8-919-420-47-95. 

ДАТА    Отделу природы Национального музея РСО-А – 80 лет

ЖИВАЯ ЭКСПОЗИЦИЯ
Природа Северной Осетии богата и разнообразна. Ознакомиться с ней можно не только в живой среде обитания, 
но и в отделе природы Национального музея. Для многих жителей Владикавказа это место служит источником 
знаний и вдохновения. 

Юлия ДАРЧИЕВА 

Сюда на практику приходят об-
учающиеся художественной школы, 
творческих студий и пишут с натуры 
свои картины. Студенты геофака 
также являются постоянными по-
сетителями, получают информацию 
при подготовке исследовательских 
работ.

 Для своих маленьких гостей со-
трудники музея часто организуют 
тематические мероприятия, посвя-
щенные различным календарным 
датам. Дети всегда принимают актив-
ное участие в их проведении: поют 
песни, читают стихи и т.д. 

Отдел природы существует вот 
уже 80 лет. Изначально уголок при-
роды появился в 1928 году в экс-
позиции Краеведческого музея.  А 
полноценный отдел природы был от-
крыт в 1942 году. Тогда ему выделили 
площадь в здании Краеведческого 
музея, размещавшегося в Музей-
ном переулке (ныне ул. Ботоева). 
«Я считаю этот момент знаковым: в 
самый разгар войны наши сотруд-
ники нашли возможность открыть 
экспозицию. Несмотря на то, что 
коллекция была небольшая, она вы-
зывала большой интерес», − отме-
тила заведующая отделом природы 
Евгения Будагова. 

После войны отдел разместился в 

Суннитской мечети. Но на этой пло-
щадке он просуществовал недолго. В 
1960-х годах мечеть посетила деле-
гация арабских студентов. Когда они 
увидели экспозицию там, обратились 
к первому секретарю обкома КПСС 
Билару Кабалоеву с просьбой пере-
нести ее в другое место. Так отдел 
был возвращен в прежнее здание в 
Музейном переулке. 

Со временем коллекция начала 
расширяться, и из-за нехватки пло-

щади отдел несколько раз менял 
свое местоположение. Сначала он 
размещался на пр. Мира в особняке 
Ходякова, затем в ЦУМе на первом 
этаже. В здании на улице Ленина,19 
он появился в 1974 году, где суще-
ствует по сей день. 

В настоящее время в отделе при-
роды представлены диорамы, де-
монстрирующие разные природно-
климатические зоны и животный мир 
Осетии, а также энтомологическая, 

палеонтологическая и геологическая 
коллекции. Здесь вместе с заведую-
щей Евгенией Будаговой работают 
ученые, кандидаты биологических 
наук Виталий Мамаев и Александр 
Бекоев и два смотрителя – Татьяна 
Дзукаева и Людмила Солтанова. 
Каждый из них прилагает большие 
усилия для того чтобы отдел продол-
жал свою работу, а его экспозиция 
пользовалась спросом у горожан и 
гостей республики.  

КРУГЛЫЙ СТОЛ    Представители федеральных органов, общественных учреждений 
и организаций г. Владикавказа обсудили злободневные проблемы

ЛИКВИДИРОВАТЬ ПО ПОЛНОЙ
В Республиканском доме дружбы народов РСО–А прошел «круглый стол», посвященный взаимодействию органов 
власти, учреждений и организаций РСО–А по выполнению федерального и местного законодательства в части 
выявления и пресечения негативных социальных проблем общества.

Ю. СЛАНОВА.
Фото Т. ШЕХОДАНОВОЙ.

Организаторами выступи-
ли Министерство внутренних 
дел по РСО–А, АМС г. Влади-
кавказа, Северо-Осетинская 
региональная обществен-
ная организация «Научно-
культурный центр им. К. Л. 
Хетагурова», Республикан-
ский дом дружбы народов 
и Общественный совет МО 
г. Владикавказа. 

Конкретно затрагивались 
темы контроля за деятельно-
стью компьютерных клубов, 
кальянных,  площадок для 
игровых автоматов, брокер-
ских контор и так далее. 

Гостей мероприятия попри-
ветствовали советник главы 
АМС г. Владикавказа Казбек 
Мамаев и директор Дома 
дружбы народов Александр 
Охотников. «Приветствую 
всех собравшихся не только 
от лица нашего учрежде-
ния, но и от Министерства 
по национальной политике 
и внешним связям РСО–А. 
Надеюсь, что мы вместе бу-
дем  работать над решением 
озвученных задач», − сказал 
Александр Охотников. 

«Тема «круглого стола» 
очень актуальная. В нашей 

республике не раз выявляли 
случаи с наркоторговлей, 
другими преступлениями. 
Провели ряд резонанс-
ных дел, несколько групп 
преступников осудили. Но 
проблемы до сих пор суще-
ствуют, поэтому нам всем 
необходимо  четко взаимо-
действовать», – подчеркнул 
Казбек Мамаев. 

С мнением о решительном 
пресечении негативных со-

циальных проблем выступил 
доктор технических наук, 
профессор СКГМИ, предсе-
датель Научно-культурного 
центра им. К. Л. Хетагурова 
Иван Алборов: «Вопросы, 
которые мы поднимаем се-
годня, звучат не первый раз. 
Мне очень приятно, что много 
авторитетных людей приш-
ли нас поддержать. Только 
совместными усилиями мы 
можем победить зло». 

 С докладами выступили 
депутат Парламента РСО–А 
Зелим Ватаев, председа-
тель рескома профсоюза 
работников образования и 
науки РСО–А, Таймураз Те-
зиев, член координационно-
го совета международного 
общественного движения 
«Высший совет осетии» 
Александр Догузов, заме-
ститель председателя Сове-
та ветеранов г. Владикавка-

за Иван Матаров, сотрудник 
администрации Главы и Пра-
вительства РСО–А Людмила 
Бигулова, начальник отдела 
по взаимодействию с право-
охранительными органами 
и профилактике правонару-
шений АМС г. Владикавказа 
Асланбек Суанов, почетный 
работник общего образова-
ния РФ профессор СК ГМИ 
Владимир Ревазов и другие. 

В рамках встречи прозву-
чали также темы «Формиро-
вание у молодежи мотивации 
по ведению здорового об-
раза жизни и негативного 
отношения к потреблению 
наркотиков, алкоголя, таба-
ка, кальяна» и «Основные 
направления деятельности 
образовательных учрежде-
ний по воспитанию патрио-
тизма и гражданственности 
у учащихся». 

В ближайшее время об-
щественность совместно с 
ОВД и АМС г. Владикавказа 
займется вопросом прове-
дения ревизий саун, табач-
ных магазинов, кальянных. 
Планируются рейды по част-
ным заведениям города, от-
крытие «горячей линии» для 
обращений граждан и ряд 
других профилактических 
мероприятий. 

ПАТРИОТИЗМ    Урок мужества прошел для студентов строительного техникума

БУДЕМ ПОМНИТЬ
Уроки мужества являются наиболее действенным средством формирования у обучающихся представлений 
о гражданском долге, физической и нравственной готовности оказать помощь, о чести и ответственности. 
Их содержательное наполнение представляет собой диалог, дискуссию о нравственных, гражданских ценностях, 
возможностях изменения окружающей действительности к лучшему.

Зарина КАБИСОВА

Один из таких уроков со-
стоялся в офисе Совета 
ветеранов Левобережного 
района для студентов Севе-
ро-Кавказского строительно-
го техникума.

Организатором меропри-
ятия стала администрация 
(префектура) внутригород-
ского Северо-Западного 
района совместно с Советом 
ветеранов Левобережного 
района. 

Наша Родина славится ве-
ликой и легендарной исто-
рией. И мы все должны ее 
знать. Организаторы помог-
ли студентам прикоснуться 
к этим великим страницам 
истории. 

По словам начальника 
общего отдела администра-
ции (префектуры) внутриго-
родского Северо-Западного 
района города Владикав-
каза Зарины Бетрозовой, 
подобные уроки мужества, 
а также встречи с ветерана-
ми Великой Отечественной 
войны  уже много лет прово-
дят не только в офисе Со-
вета ветеранов, но и на базе 
школ, училищ, техникумов 
нашего города. Также она 

отметила, что для ребят, как 
для будущих защитников От-
ечества, они должны быть 
интересны и полезны. 

Председатель Совета 
ветеранов Левобережного 
района Игорь Золоев напом-
нил о подвиге легендарных 
братьев Ханафи и Омарби 
Гасановых. Будучи школь-
никами – старшему было 13, 
а младшему 11 – они проти-
востояли подразделению 
фашистов. Рассказал о на-
стоящем патриотизме и му-
жестве, которое проявляли 
наши деды и прадеды в годы 
ВОВ, о подвигах наших соот-
ечественников.

«Каждый из них внес свою 
лепту в историю этой войны, 
в победу. У каждой фамилии 
есть свои герои. Они выигра-
ли войну ради нас с вами. И 
это забывать никак нельзя», 
– подчеркнул он.

Также ветеран боевых 
действий рассказал студен-
там техникума, что такое 
военные растяжки, и как они 
используются.

«Подобные встречи и ме-
роприятия должны прово-
диться как можно чаще. 
Они позволяют в полной 
мере раскрыть такие по-

нятия, как «патриотизм», 
« г р а ж д а н с т в е н н о с т ь » , 
«подвиг», «героизм», «само-
отверженность», «честь», 
«долг». А это очень важно в 
современном мире. Студен-
ты каждый раз открывают 
для себя что-то новое. У 
нас в техникуме достаточно 

часто проводятся подоб-
ного рода мероприятия», 
– сказала руководитель 
физического воспитания 
Северо-Кавказского строи-
тельного техникума Жанна 
Мельникова.

После познавательной 
б е с е д ы  р е б я т а м  п р е д -

ложили ознакомиться с 
экспонатами музея  бо-
евой славы им. участника 
ВОВ, почетного ветерана 
РСО–А, поэта, члена Союза 
художников РСО–А Васи-
лия Петровича Серебрен-
никова, который был частым 
гостем у будущих строителей. 

ПРОФИЛАКТИКА 
НАРКОМАНИИ 
Предупредить 
опасность, 
не допустить 
зависимость

Íåáëàãîïîëó÷íûå 
äåòè 

áëàãîïîëó÷íûõ 
ðîäèòåëåé

Есть заболевания, 
которые человек 
получает не по своей 
воле и борется с 
недугом, цепляется 
за жизнь. Но есть и 
другие заболевания: 
человек сознательно 
притягивает их, не 
думая о последствиях. 
Это – наркомания. 

Лариса АГАМИРИ, 
врач-нарколог. 

Прежде всего страдает сам 
больной. Он борется сам с со-
бою: в мыслях понимает, что 
нужно остановиться, но про-
сто «бросить», избавиться от 
тяжкой зависимости, не может. 
Начинается «ломка» – сильней-
шие боли в суставах, мышцах, 
как будто сотни иголок воткну-
ли в тело… Мучает бессонни-
ца. Вспыхивает необъяснимая 
агрессия. Это – состояние аб-
стиненции. Организм требует 
свою дозу наркотика. В этот 
момент наркоман способен на 
все: кражу, грабеж и даже на 
убийство…

Страдают родные: ведь не 
скажешь никому, чем болеет 
сын или дочь. Позор. Люди бу-
дут избегать общения с ним и 
с семьей. А для того чтобы до-
быть наркотик, нужны деньги. 
Наркозависимые к труду как 
источнику благополучия прак-
тически не приучены, да и не 
способны. Поэтому выносят из 
дома для сбыта ценные вещи.

Многие не принимают все-
рьез эту проблему: «С моей 
семьей такого не случится!». Но 
от сумы да от тюрьмы, как го-
ворится.., а я бы еще добавила 
– от наркомании, не зарекайся! 
Поражает равнодушие мно-
гих людей. На одном форуме 
ученица 11 класса, отличница 
сказала: «Да какое мне дело, 
что кто-то употребляет нарко-
тики?! Я с такими не дружу, а 
поучать, что-то говорить им не 
имею желания!».

Мы все стремимся к матери-
альному благополучию. А ведь 
наркомания – болезнь зачастую 
не бедных, а благополучных, 
обеспеченных семей. Да, мно-
гое зависит от воспитания в 
семье, в школе. Но есть еще и 
круг «друзей», мнением кото-
рых в определенном возрасте 
и при определенных обстоя-
тельствах подростки начинают 
дорожить больше, чем мнением 
родных и близких. Дети закан-
чивают школу, уезжают учить-
ся в большие города – Москву, 
Петербург… Родители порой 
из шкуры вылезают – оплачи-
вают недешевое проживание в 
столицах, лишь бы ребенок вы-
учился. А некоторые студенты 
чувствуют свободу, тратят ро-
дительские сбережения на ком-
пании, на красивую жизнь. К 
тем, у кого есть деньги, присма-
триваются и наркоторговцы. 
Они быстро прощупывают, кто 
уже пробовал наркотики ради 
«необычных ощущений». Пред-
лагают попробовать таблетки, 
если отнекивается, берут на 
амбиции: «Ты же мужчина, ты 
же взрослый, самостоятель-
ный – возьми и попробуй!». И 
«взрослый самостоятельный 
мужчина», не желая быть белой 
вороной, пробует. 

Да, мы живем в непростые 
времена… Многие родители 
уезжают на заработки, что-
бы поддержать свою семью. А 
иные живут в мире кредитов и 
ипотек. Часто, просто не уделяя 
внимания и времени своим де-
тям, отмахиваются от их вопро-
сов: не до тебя, я устал!

И мне, врачу, хочется обра-
титься к взрослому населению: 
побольше уделяйте времени 
своим детям. Разговаривайте 
с ними, рассказывайте о нар-
котиках, других «капканах», в 
которые может угодить неиску-
шенный подросток. Называйте 
вещи своими именами, чтобы не 
пришлось когда-нибудь услы-
шать фразу: «Благополучные 
родители! Попросите прощения 
у своих неблагополучных детей 
за то, что вам всегда было не-
когда!».
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ПРИГЛАШАЕМ НА ВОЕННУЮ СЛУЖБУ 
ПО КОНТРАКТУ В РОСГВАРДИИ

Денежное довольствие от 35 000 
рублей до 55000 рублей (в зависи-
мости от должности, классной ква-
лификации, выслуги лет). 

ТРЕБОВАНИЯ К КАНДИДАТАМ:
пол мужской в возрасте от 20 до 

45 лет;
отсутствие судимости у кандидата 

и его близких родственников.
ЛЬГОТЫ И ГАРАНТИИ:

возможность получения удостоверения ветерана боевых 
действий (удостоверение ветерана боевых действий позволяет 
получить доступ к льготам, которые являются компенсацией со 
стороны государства); 

вещевое и материальное обеспечение;
компенсация за наем жилья 15000 рублей;
обязательное медицинское страхование жизни и здоровья, 

оплачиваемый отдых в санаториях России;
реализация накопительно-ипотечной системы жилищного 

обеспечения военнослужащих, приобретение жилья за счет 
государства.

Обращаться по адресу: в/ч 3724, с. Октябрьское, 
ул. Тарская, 204, тел. 8-963-179-03-69.

ВЫЕЗДНОЕ ВЫЕЗДНОЕ 
ОБСЛУЖИВАНИЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ 
МЕРОПРИЯТИЙМЕРОПРИЯТИЙ
95-92-62, 
+7 918 825-92-62

óë. Ìàðêîâà, 4, òåë.: 505-557, 97-29-49

НОВОГОДНИЕ 
СКИДКИ 10% 

с 1 по 31 декабря

ГЛЯНЦЕВЫЕ ПОДОКОННИКИ, ЗАЩИТА 
НА ОКНА ДЛЯ БЕЗОПАСНОСТИ  ДЕТЕЙ.

РАССРОЧКАРАССРОЧКА
БЕЗ ПРОЦЕНТОВ 

ЧЕРЕЗ ОФИС

ОКОННЫЙ МИРОКОННЫЙ МИР

бесплатноЗамер, доставка, демонтаж –

ОКНА, ДВЕРИ, ВИТРАЖИ, ЦВЕТНЫЕ ОКНА 
ИЗ ЭКОЛОГИЧЕСКИ ЧИСТЫХ ПРОФИЛЕЙ:
REHAU, KBE, KRAUSS, WDS

ИЕЕЕЕЕЕЕЕ 
%%%%%%%%%%%%%% 

Ч
ССССССССССССССС

24 ×ÀÑÀ
Выезд женской бригады.
Доставка ритуальных принадлежностей. 
Катафалк. Дудук. Оркестр

Перевозки по России и зарубежью.

ÁÀËÜÇÀÌÈÐÎÂÀÍÈÅ
недорого

8-928-927-38-03
ИП Московченко Э.А.

ÌÀÃÀÇÈÍ

«ÐÈÒÓÀËÜÍÛÅ 
ÓÑËÓÃÈ»

ÊÐÓÃËÎÑÓÒÎ×ÍÎ
  ÏÎËÍÛÉ ÊÎÌÏËÅÊÑ ÓÑËÓÃ

(â ò.÷. áàëüçàìèðîâàíèå è êàòàôàëê)

  ÏÐÈÅÌËÅÌÛÅ ÖÅÍÛ
Адрес: ул. Б. Лакути, 65 
(по трассе, р-н маг. «Киммери»),
тел. 8-928-068-66-91.

94-86-68
580 руб.

ÎÒÊÐÛÒ ÊÐÓÃËÎÑÓÒÎ×ÍÎ

ÌÀÃÀÇÈÍ ÏÎÕÎÐÎÍÍÛÕ ÌÀÃÀÇÈÍ ÏÎÕÎÐÎÍÍÛÕ 
ÓÑËÓÃ «ÑÈÐÅÍÜ»ÓÑËÓÃ «ÑÈÐÅÍÜ»

Áîëüøîé àññîðòèìåíò òîâàðîâ è óñëóã, ïîëíàÿ Áîëüøîé àññîðòèìåíò òîâàðîâ è óñëóã, ïîëíàÿ 
îðãàíèçàöèÿ ïîõîðîííûõ è ïîìèíàëüíûõ îðãàíèçàöèÿ ïîõîðîííûõ è ïîìèíàëüíûõ 

ìåðîïðèÿòèé â ìåðîïðèÿòèé â ÐÀÑÑÐÎ×ÊÓ È ÊÐÅÄÈÒÐÀÑÑÐÎ×ÊÓ È ÊÐÅÄÈÒ..
(Кредит и рассрочка предоставляются с помощью банков-партнеров 

на платформе кредитного брокера mc.moneycare.su ПОЧТА БАНК, лиц. 
№ 650 от 09.04.2020).

Обр.: г. Владикавказ, пр. Коста, 212, Обр.: г. Владикавказ, пр. Коста, 212, 
тел.: 51-65-45, 8-918-708-85-88.тел.: 51-65-45, 8-918-708-85-88.

СПРАВКА
о наличии о наличии 

медикаментовмедикаментов
в сети аптекв сети аптек

«Союз»«Союз»

ÒÅË.: 53-10-39,
ñ 9 äî 23 ÷àñîâ.
Перед употреблением 
медикаментов внимательно 
ознакомьтесь с инструкцией.

53-92-53, ñ 9 äî 23.

ÏÐÅÄÃÎÐÍÎÌÓ ÑÀÄÓ 
«ÂËÀÄÊÀ»

(г. Алагир)

требуется требуется 

на постоянную работу

БРИГАДИР
Зарплата высокая + премии.
ОБР. ПО ТЕЛ. 
8-988-722-69-12.

ОРГАНИЗАЦИИ

требуется:требуется:
НАЧАЛЬНИК СЛУЖБЫ 
ОХРАНЫ ТРУДА И ТЕХ-
НИКИ БЕЗОПАСНОСТИ 
с опытом работы.
Контактный телефон 51-50-69.

Держим кулачки 
за Диану
4 февраля 2023 года  наша земляка 
Диана АВСАРАГОВА проведет  
статусный бой на ММА-турнире 
Bellator-290  в США. Ее соперницей 
будет колумбийка Александра 
ЛАРА. 

А. ГУЦАЕВ

Спортсменки будут состязаться в наилегчайшем 
весе.  Алесандра Лара старше и опытнее Дианы, за 
ее плечами уже 14 поединков, в восьми из которых 
она одержала победы.

Напомним, что Авсарагова занималась вольной 
борьбой и занимала призовые места на первен-
ствах страны, входила в состав молодежной 
сборной РФ, но в 2017-м  переквалифицировалась 
и дебютировала в ММА. Сейчас за плечами нашей 
спортсменки пять боев, и во всех – победа. Верим, 
что «Пантера», как называют в спортивном мире 
Диану, продолжит свою победную серию и достиг-
нет самых больших высот.

По данным средств массовой информации на 
этом турнире выступит и Федор Емельяненко. 
Соперником одного из лучших бойцов мира будет 
американец Райан Бейдер – действующий чемпи-
он Bellator ММА в тяжелом весе.

КРИМИНАЛ    
Во Владикавказе 
полицейские 
пресекли 
попытку сбыта 
синтетического 
наркотика

Опасная 
закладка
25-летняя 
закладчица 
задержана при 
попытке сбыта 
«мефедрона» общей 
массой свыше 125 
граммов, которых 
хватило бы на 875 
разовых доз.

Пресс-служба МВД 
по РСО–А

Участковые уполномочен-
ные отдела полиции № 2 по-
лучили оперативную инфор-
мацию о том, что 25-летняя 
местная жительница плани-
рует сбыть на территории 
республики наркотическое 
средство. В ходе проведения 
оперативных мероприятий 
эти сведения подтверди-
лись.

Подозреваемая была за-
держана в садоводческом 
товариществе «Дружба» 
при попытке сбыта нарко-
тического средства путем 
закладки. В ходе личного до-
смотра у злоумышленницы 
было обнаружено и изъято 
26 свертков, обмотанных 
изоляционной лентой.

Согласно экспертизе изъ-
ятые вещества являются 
синтетическим наркоти-
ческим веществом «мефе-
дроном» общей массой – 
125,1 грамма, которых хва-
тило бы приблизительно на 
875 разовых доз.

В настоящее время в от-
ношении подозреваемой 
возбуждено уголовное дело 
по признакам преступления, 
предусмотренного ч. 3 ст. 30, 
п. «г» ч. 4 ст. 228.1 УК РФ (по-
кушение на сбыт наркотиче-
ских средств, психотропных 
веществ или их аналогов). 
Санкция этой статьи предус-
матривает наказание в виде 
лишения свободы сроком до 
20 лет.

ПРЕМЬЕРА   На протяжении всего спектакля 
в зале звучали смех и аплодисменты

«Осенние цветы» в декабре
В день 100-летия народного артиста СССР Николая Саламова 
в его родном городе Ардоне прошел праздничный вечер. В 
программе  участвовали и артисты Ардонского народного 
театра имени М. Кумалагова. Они показали отрывок из 
спектакля по пьесе Асахмата Айларова «Осенние цветы», 
который только готовился к показу зрителю. А в минувшую 
субботу на сцене районного дворца культуры состоялась 
долгожданная премьера комедии.

Татьяна БАЙБАРОДОВА, фото автора

…Добрая, поучительная, смешная исто-
рия из сельской жизни, произошедшая с 
людьми старшего и молодого поколений. 
Зрители увлеченно следили за приключе-
ниями незадачливого Савкудза и Саниат, 
изобретательных на веселые проделки 
молодых селян Сослана, Руслана и Ма-
дины. В спектакле участвовали ветераны 
народного творческого коллектива Алик 
Цомаев и Мира Боциева, чье появление 
на сцене зрители встречали аплодисмен-
тами, и начинающие талантливые артисты 
театра Залина Абоева, Таймураз Плиев 
и Сослан Цариев. На протяжении спек-

такля в зале то и дело звучали смех и 
аплодисменты.

«Осенние цветы» – не первый спектакль, 
поставленный режиссером ардонского 
самодеятельного театра, народной ар-
тисткой РСО–А Залиной Малкаровой. 
Каждая премьера становилась настоящим 
событием в культурной жизни района. 
По окончании спектакля директор РДК 
Таймураз Бязыров вручил З. Малкаро-
вой и  артистам цветы и грамоты от главы 
района Владислава Марзаева за большой 
вклад в развитие театрального искусства 
и культуры в районе.  В планах народного 
театра – показ спектакля в сельских домах 
культуры, в том числе соседних районов.

Промежуточный финиш «Алании»
В конце календарного  года  футбольная жизнь обычно затихает, и можно подводить 
предварительные итоги. Правда, в нынешнем году произошло исключение, и впервые 
в истории чемпионат мира проходил зимой, так как летом в Катаре стоит сильная жара. 
1 декабря владикавказская «Алания» ушла в отпуск и соберется после новогодних 
праздников, 13 января следующего года, для прохождения медобследования. 

Вячеслав СТЕПАНОВ

Как известно, футбольный 
сезон 2022/2023 годов красно-
желтые начали с новым глав-
ным тренером Зауром Тедее-
вым, сменившим  на этом посту 
Спартака Гогниева. В летнее 
межсезонье наш состав по-
полнился целой группой футбо-
листов, в числе которых были 
известные фамилии – Алан 
Чочиев («Крылья Советов», 
«Балтика»), Александр Таша-
ев («Спартак» М, «Динамо» М), 
Аршак Корян («Локомотив» 
М, «Химки»), Максим Петров 
(«Локомотив» М). 

Стартовали владикавказцы 
на «домашнем» стадионе им. 
С. Билимханова в Грозном мат-
чем с махачкалинским «Дина-
мо».  Июльский  дебют Тедеева 
завершился  скучноватой ну-
левой ничьей. Затем «Алания» 
одержала ряд побед, в том 
числе, над крепким «Нефте-
химиком» и неудачником про-
шлого сезона РПЛ – «Уфой», 
но в седьмом туре произошла 
необъяснимая осечка. Красно-
желтые на своем поле вдруг 
проиграли явному аутсайдеру 
турнира – ульяновской «Волге» 
со счетом 1:2, причем побед-
ный гол соперник забил на 92-й  
минуте. Далее владикавказ-
цы  в гостях сыграли вничью с 
вылетевшим из «вышки» ка-
занским «Рубином», а после 
успеха над лидировавшим в 
стартовых турах  «КАМАЗом»  

наша команда поднялась  на 
первое место.

Запомнились крупные по-
беды  подопечных Тедеева 
над хабаровским СКА (4:1) и 
со счетом 3:0 над «Краснода-
ром-2» и в Кубке России над 
«Волгарем».  Самым принци-
пиальным и главным поедин-
ком осени в Первой лиге  стал 
матч между  «Аланией» и ее 
главным конкурентом в этом 
сезоне – калининградской 
«Балтикой» в начале ноября. 
Балтийцы сумели одолеть пря-
мого  конкурента – 2:1 и вскоре 
взобрались на вершину табли-
цы. В итоге на зимний перерыв 
«Балтика» ушла на первом ме-
сте, опережая красно-желтых 
на три очка.  Владикавказцы в 
заключительном туре  кален-
дарного года обыграли «Уфу», 
завершив 2022-й на победной 
ноте. 

Явно ко двору пришелся  
атакующий полузащитник Ар-
тур Галоян, ставший лучшим 
трансфером владикавказцев 
этим летом. Он с семью голами 
является лучшим бомбардиром 
«Алании» в этом чемпионате. 
Кроме того, Артур сделал боль-
ше десяти голевых передач и 
занимает первое место в лиге 
по системе «гол +пас». Галоян  
уже приучил наших болельщи-
ков к тому, что они в каждой 
игре ждут от него результатив-
ных действий. 

Шестью голами отметил-
ся  мощный форвард крас-
но-желтых Ислам Машуков, 
а пять мячей на счету разы-
гравшегося осенью, одного из 
любимцев публики Николая 
Гиоргобиани. Единственным 
футболистом владикавказ-
цев, проведшим все 20 игр без 
замен, является один из лиде-

ров команды, «первый» номер 
Ростислав Солдатенко.  Наш 
голкипер уже не играет так 
далеко в поле, как в прошлом 
сезоне, когда он выполнял, 
по сути, роль последнего за-
щитника. Заур Тедеев немного 
изменил манеру его игры, а 
также скорректировал  дей-
ствия  командной защиты. Как 
результат – красно-желтые 
занимают второе место в та-
блице, а в прошлом году после 
20-и туров  наши шли пятыми. 

Одной из проблем вла-
дикавказцев стала череда 
травм ведущих игроков, по-
этому хочется надеяться, 
что за зиму все футболисты 
войдут в строй. 

Несмотря на зимнее межсе-
зонье, жизнь в стане «Алании» 
не стоит на месте. На днях ста-
ло известно, что состав влади-
кавказцев пополнил 26-летний 
защитник «Уфы» Константин 
Плиев. Он является воспитан-
ником осетинского футбола, 
начинал играть в «Алании», 
выступал в РПЛ за «Ростов», 
«Рубин» и «Уфу». Контракт 
с Константином заключен 
до лета 2025 года. Сейчас в 
статусе свободного агента на-
ходится его родной брат За-
урбек Плиев, осенью также 
игравший за уфимцев. Думаю, 
что болельщикам было бы ин-
тересно  увидеть в «Алании» 
братский дуэт  Плиевых. Будем 
ждать новых весточек из стана 
красно-желтых.

Первичная профсоюзная орга-
низация сотрудников и коллек-
тив Северо-Кавказского горно-
металлургического  института 
(Государственного технологи-
ческого университета) выража-
ют глубокое соболезнование  
преподавателю кафедры эко-
логии и техносферной безопас-
ности Л.Х.  Бестаевой  поводу  
кончины матери

БЕСТАЕВОЙ 
Зималеты Герсановны.

Коллектив кафедры экологии 
и техносферной безопасности 
Северо-Кавказского горно-ме-
таллургического  института (Го-
сударственного технологиче-
ского университета) выражает 
глубокое соболезнование пре-
подавателю Л.Х.  Бестаевой  по 
поводу  кончины матери

БЕСТАЕВОЙ 
Зималеты Герсановны.

Северо-Осетинская респу-
бликанская организация Про-
фессионального союза работ-
ников народного образования 
и науки Российской Федерации 
выражает глубокое соболезно-
вание бывшему председателю 
Затеречной районной органи-
зации профсоюза работников 
народного образования Н. Ю. 
Кириченко по поводу кончины 
матери 

ЯКУБЕНКО
Аграфины Григорьевны.

Затеречная районная органи-
зация Профессионального сою-
за работников народного обра-
зования и науки РФ выражает 
глубокое соболезнование быв-
шему председателю Затереч-
ной районной организации про-
фсоюза работников народного 
образования Н. Ю. Кириченко 
по поводу кончины матери 

ЯКУБЕНКО
Аграфины Григорьевны.

Коллектив ГБУЗ «Поликлини-
ка № 1» МЗ РСО–А выражает 
глубокое соболезнование род-
ным и близким по поводу кон-
чины врача-невролога филиала 
№ 2 

ИКАЕВОЙ-ХАМИЦАЕВОЙ
Эммы Георгиевны.

Коллектив ООО «ДРСУ-3» вы-
ражает глубокое соболезнова-
ние Б. В. Халлаеву по поводу 
кончины матери 

ХАЛЛАЕВОЙ
Валентины Васильевны.

Родные и близкие с глубоким 
прискорбием извещают о кон-
чине 

БЕРИЕВА
Хорана Михайловича.

Гражданская панихида состо-
ится 21 декабря по адресу: ул. 
Пушкинская, 2, корп. 4. 
Родные и близкие с глубоким 

прискорбием извещают о кон-
чине 

ДАРЧИЕВА
Валерия Илларионовича.

Гражданская панихида состо-
ится 20 декабря по адресу: ул. 
Костанаева, 123. 
Координационный совет меж-

дународного общественного 
движения «Высший совет осе-
тин» выражает глубокое собо-
лезнование родным и близким 
по поводу кончины председа-
теля фамильного совета 

ДАРЧИЕВА
Валерия Илларионовича.

Родные и близкие с глубоким 
прискорбием извещают о без-
временной кончине 

ГЕРГАУЛОВА 
Гурама Ефимовича.

Гражданская панихида состо-
ится 20 декабря по адресу: с. 
Дзуарикау, ул. Бр. Газдановых, 
120.
Коллектив ООО «Дизайнмар-

кет» выражает глубокое собо-
лезнование В. С. Гергаулову по 
поводу кончины брата 

ГЕРГАУЛОВА 
Гурама Ефимовича.

Коллектив ООО «СФЕРА» вы-
ражает глубокое соболезнова-
ние В. С. Гергаулову по поводу 
кончины брата 

ГЕРГАУЛОВА 
Гурама Ефимовича.

Коллектив ИП Агнаева Ф. Ю. 
выражает глубокое соболезно-
вание В. С. Гергаулову по пово-
ду кончины брата 

ГЕРГАУЛОВА 
Гурама Ефимовича.

Администрация, педагогиче-
ский коллектив, профсоюзный 
комитет МБОУ «СОШ № 26» 
выражают глубокое соболезно-
вание сотруднику А. Б. Хидиро-
ву по поводу кончины отца 

ХИДИРОВА
Бесолтана Мухаевича.

Гражданская панихида состо-
ится 20 декабря по адресу: с. 
Лескен, ул. Братьев Бетрозо-
вых, 128.
Коллектив Владикавказского 

многопрофильного техникума 
имени Георгия Калоева выра-
жает глубокое соболезнование 
сотруднице И. А. Челохсаевой 
по поводу кончины мужа

ЧЕЛОХСАЕВА
Джамболата Николаевича.

Семья Тамерлана Рама-
зановича Бесолова выража-
ет искреннюю благодарность 
всем, кто разделил с ней го-
речь утраты БЕСОЛОВОЙ Зои 
Мухаевны, и сообщает, что 
40-дневные поминки со дня ее 
кончины состоятся 22 декабря 
по адресу: с. Чикола, ул. Лени-
на, 113. 
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